
记者：卢星宇一夜成名，

风头甚至盖过了郭美美，还被

网友冠称“卢美美”，您怎么看？

卢俊卿：她不从政也不

经商，她专心致志做慈善，在

国内国外做，身体力行还发

动企业家们做，我觉得做得

很好，大家说她是卢美美，那

我认为这个卢美美是真善美

的象征。我都几次劝她改名

叫卢美美算了。可能去年的

一些声音对她的伤害太大

了，她一时还想不通，所以把

近期将要出的书名改成了

《我是卢星宇不是卢美美》，

我也理解和尊重她。

记者：以前您说对女儿

采取的是放养的方式，对她

现在的成长状态满意吗？

卢俊卿：挺满意的，我认

为现在的孩子家庭和学校教

育普遍都是圈养的方式，注

重分数而不注重实际能力，

我很注重培养女儿的实际能

力，我给她规定三个原则，向

善、向尚、自觉，约法三章的

前提下让她自己去发展，允

许犯错误，错了重新来，没关

系。我也建议现在的家长多

给孩子一些放养的机会，少

一些圈养，更有利于我们下

一代的发展。

记者：网友把李双江、李

刚、王军和您一起戏称“四大名

爹”，您介意吗？

卢俊卿：我不介意，这只

是大家一种娱乐的称呼，娱乐

需要，我对此只会一笑了之，

高兴就好，大家也都高兴。

劝女儿改名叫“卢美美”
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2012年情人节到来之际，为回报广

大听众的支持与厚爱，合肥交通广播特

别策划推出了明星主播Love情歌会，主

持人用爱的歌声与热心听众一起演绎了

一段情人节里的浪漫故事。

合肥交通广播的明星主播们纷纷带

着浓情蜜意、动人心扉的经典情歌闪亮

登台，倾心演绎一首首动人情歌。《一路

领先》主播梁宵以一首《如果爱》拉开演

出的序幕；文婷唱出甜蜜动心的《我喜

欢》；《警方在线》主播王婷将《一个小心

愿》演绎得清新脱俗；《车舞飞扬》主播李

菁用一首《心相印手相牵》送出了情人节

甜蜜的祝福；晨飞、小松合作的《红豆》演

绎出了恋人间的相思无限……新闻主播

晨昕和交通主播相仑，以轻松调侃又不

失温情的方式，将情歌会串联成一个“关

于爱的故事”。张涛的《忘情水》、天歌、

巧儿的《你的甜蜜》、文倩的《新贵妃醉

酒》以及《乐活进行时》主播宇凡与热心

听众合作的《因为爱情》、瑞华的《原来你

也在这里》，一首首动人的歌曲将整场演

出推向一个又一个高潮。听众大呼过

瘾，纷纷表示：没想到合肥交通广播这些

平时用语言和听众交流的主持人们说得

好听，唱得更精彩。“爱要大声唱出来”等

互动游戏更是将现场的欢乐气氛不断延

展，台上台下笑声不断。情歌会在明星

主播与全场观众合唱的《新年快乐》中落

下帷幕。情歌会后，广大听众还和交通

广播主持人们一起观赏了最新上线的爱

情浪漫喜剧《我愿意》。

合肥交通广播明星主播Love情歌会浪漫开唱

笑谈“四大名爹”

卢俊卿：娱乐需要，高兴就好

去年，继郭美美事件之后，被网友冠称“卢美美”，24岁的卢星宇因担纲据称拥资十

几亿元善款的中非希望工程执行主席兼秘书长，让深陷信任危机的中国慈善再次疑云

密布。昨天，她的父亲、世界杰出华商协会主席卢俊卿暂时放下了他的慈善活动，携新

书《幸福企业才是最好的企业》在合肥做了一场关于幸福企业的报告。随后在接受记者

采访时，他直言不介意别人称呼自己女儿“卢美美”，甚至还提议让女儿改名“卢美美”，

也不怕别人说是炒作，因为“做慈善透明很重要。”

星报讯 据媒体报道，美国

警方当地时间12日召开记者会，

称女歌手惠特尼·休斯顿的尸检

已经完成，但毒理学检验需要

6～8周。据验尸报告显示，她可

能并非死于溺水，而是服用阿普

唑仑以及其他处方药与酒精混合

而导致的中毒。目前遗体于当地

时间周一晚已经运回了她的家乡

新泽西，据两位知情人士透露，休

斯顿的葬礼将在本周末举行。

这两位知情人士之所以匿名

是因为他们没有被休斯顿一家授

予正式的发言权，而休斯顿葬礼

的具体安排目前还没有完成。据

透露，休斯顿的家人暂定的计划

大概是这样的，周四为休斯顿守

灵，当地时间周五（北京时间周

六 ）在 内 瓦 克（Newark）的

Prudential中心为她举办葬礼。

惠特尼死于药物与酒精中毒
星报讯 德国柏林，当地时间2月 13

日晚，第 62 届柏林电影节展映单元电影

《金陵十三钗》举行记者会。谈到《金陵十

三钗》欧洲版比内地版短了四分钟，删减

的主要是八位战士牺牲的情节时，张艺谋

表示，这是为了满足欧洲观众的习惯而做

的选择。

同时，张艺谋也表示，自己这段戏删

完就心疼了，“因为我是用诗意的方法来

表现战争。之前看到了这样的史料，感到

很震惊，我就用诗化的方法去表现，这是

中国人的情怀。”

《十三钗》亮相柏林有删减

记者：劝女儿改名字，不

怕大家说你炒作吗？

卢俊卿：这

是增加透明度

的表现，不存在

炒作，我们过去

做事情很低调，

去年的风波，引

起大家的质疑

也是因为缺乏

透明度，现在做

什么事情就明

明白白告诉大家，一就是

一、二就是二，是实实在在

的表现，也能避免一些误

会，透明很重要。

记者：怎么看待陈光标

和中国的慈善事业？

卢俊卿：他是一个慈善

家，这是一个基本定位，我

跟他在一起做过慈善活动，

我看到他是实实在在地把

钱拿出来在捐，帮助需要帮

助的群体，这一点是可以肯

定的。至于他做慈善的方

式，我觉得大家可以多一点

尊重多一点包容，每个人有

每个人的方式，可以表达不

同的意见，不要去否定别

人，还是客观一些好。

中国的慈善环境处于

非理性阶段，希望富人承担

更多的社会责任，同时希望

大众对慈善多一些包容，我

对中国的慈善还是很有信

心的。

慈善难避质疑，透明很重要

风波之后，
募捐很受伤
记者：中非希望工程现在进

展如何？

卢俊卿：进展还是很顺利

的，4 月份要在肯尼亚落成两

所学校，在非洲建设学校非常

不容易，要先在这边建好了再

运过去，5 月份或 6 月份在坦

桑 尼 亚 也 要 落 成 两 所 学 校 。

去年 6 月份才启动，半年时间

在 两 个 国 家 落 成 几 所 学 校 很

不容易的。

记者：整个工程的进展有没

有受到“卢美美”事件影响？

卢俊卿：对工程的影响还

是很大的，主要是对募捐造成

很大的困难。当初有 46 个企

业家参与，但是在舆论非理性

的时候，他们不是被骂就是被

人肉，让一些企业家看了比较

寒心，另一些企业家就觉得拿

钱买骂还是算了，不过我想这

个困难会过去的，这个项目应

该还是会继续进行的。

记者 吴笑文
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